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Переход соединил улицу 
Октября на южной сторо-
не наукограда с улицей 
Никольской – на севере 
города. Длина сооружения  
142 метра, высота – почти 
13 метров, ширина –  
3 метра. Открытие пере-
хода стало долгожданным 
событием для всех, кто ра-
ботает в промзоне Реутова.

 [ АЛИНА НЕЛИДОВА

КАЗАЛОСЬ  
ЧЕМ-ТО ЗАОБЛАЧНЫМ
Безопасный и комфортный 

переход начали строить еще 
зимой. Тогда никто не верил, 
что уже в начале сентября его 
будут вводить в эксплуатацию. 
«Это казалось чем-то заоблач-
ным, потому что здесь огром-
ное количество работы. За 
тем, как все двигалось, наблю-
дали стабильно. Теперь на ра-
боту можно добраться за пол-
часа. Очень благодарен», – по-
делился впечатлениями жи-
тель Реутова Валерий Кротов.

Валерий в числе тех, кто 
одни из первых прошли по 
только что открытому над-
земному переходу. Впечатлил-
ся, прослезился и еще раз по-
благодарил всех, кто прини-
мал участие в его строитель-
стве. «Мне очень приятно, что 
нас услышали, и просьба наша 
получила вот такое воплоще-
ние. Благодарности, конечно, 
нет предела. Завтра первый 
раз на работу пойду по ново-
му маршруту», – добавил Вале-
рий Кротов.

Строительство перехода 
прошло в рамках нацпроек-
та «Безопасные качественные 
дороги».

ДВИЖЕНИЕ ПОЕЗДОВ 
НЕ ЗАДЕРЖИВАЛИ
Общая стоимость работ – 

больше 400 млн рублей. Дви-
жение поездов не задержи-
вали. А вот автомобилистов 
просили выбирать пути объе-
зда, когда ночью устанавлива-
ли пролетные строения. Рабо-

ты не прекращали ни на день, 
что позволило открыть пере-
ход раньше срока.

«Этот объект – один из са-
мых крупных по длине и по 

объему средств, которые в 
него вложили, почти 500 млн 
рублей. Я считаю его важным 
и для развития промзоны, по-
тому что привлекательность 

для инвесторов значительно 
увеличилась. Ну и, естествен-
но, для города он важен», – от-
метил председатель Москов-
ской областной Думы Игорь 
Брынцалов на церемонии от-
крытия перехода.

Пользоваться переходом 
смогут все без исключения. 
Для подъема маломобильных 
жителей или родителей с дет-
скими колясками предусмо-
трены пандусы и лифты. Пе-
реход светлый и безопасный –  
он оснащен камерами видео-
наблюдения. Стеклянные кон-
струкции выполнены из анти-
вандального триплекса: спе-
циальное ударопрочное сте-
кло, которое разбить очень 
сложно.

«Я успела пройтись по пере-
ходу, чтобы понимать, будет 
ли быстрее добираться на се-
верную часть Реутова. Не вери-
ла, что смогу сэкономить вре-
мя. Но получается на 15 минут 
быстрее, и это только в одну 

сторону. Здесь тихо, чисто и 
светло», – отметила жительни-
ца Реутова Лариса Салихова.

Ожидается, что ежедневно 
пользоваться новым надзем-
ным переходом будут 25 ты-
сяч человек. Рядом появит-
ся оборудованная парковка, 
территорию полностью бла-
гоустроят.

Губернатор Московской 
области Андрей Воробьёв в 
ежегодном обращении к жи-
телям уделил особое внима-
ние развитию и модерниза-
ции дорожной сети. «Всего в 
этом году мы открываем 20 
объектов протяженностью 
100 км. Самый ключевой – 
это президентский проект –  
дорога М-12 «Москва – Казань». 
От МКАДа до границы Подмо-
сковья будет предоставлена 
возможность ехать по скорост-
ной трассе так же, как сегод-
ня на дороге «Москва – Санкт-
Петербург», – сказал глава  
региона.
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За пять минут  
с южной в промзону
ИНФРАСТРУКТУРА ] На улице Октября  
открыли надземный пешеходный  
переход
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Глава Реутова 
Станислав Каторов 

и председатель 
Мособлдумы Игорь 

Брынцалов совместно  
с представителями 

подрядной 
организации 

проинспектировали 
переход
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В Подмосковье в единый 
день голосования,  
10 сентября, состоятся вы-
боры губернатора региона, 
дополнительные выборы 
депутатов Московской 
областной Думы по Пуш-
кинскому одномандатному 
избирательному округу 
№17, а еще выборы в 
Советы депутатов в десяти 
округах. Проголосовать 
за губернатора Москов-
ской области можно будет 
либо на городском изби-
рательном участке, либо 
используя дистанционное 
электронное голосование 
(ДЭГ).

 [ ДМИТРИЙ АНАТОЛЬЕВ

В ЛЮБОЕ УДОБНОЕ 
ВРЕМЯ
Для тех жителей Реутова, 

которые ранее зарегистри-
ровались для участия в ДЭГ, 
сформулирована подробная 
инструкция о том, как легко 
и быстро осуществить свое 
волеизъявление. Дистанци-
онно голос можно будет от-
дать с 8.00 8 сентября до 20.00 
10 сентября в любое удобное 
время. Для онлайн-голосова-
ния избирателю понадобится 
устройство с доступом в ин-
тернет. Это может быть ком-
пьютер, планшет или смарт-
фон.

В первую очередь, для до-
ступа к дистанционному го-
лосованию необходимо авто-
ризоваться на портале ДЭГ с 
использованием данных учет-
ной записи портала госуслуг. 

Здесь следует ознакомиться 
с техническими условиями 
проведения ДЭГ и подтвер-
дить личность, введя цифро-
вой код из СМС-сообщения, 
которое будет отправлено на 
номер телефона, указанный 
в личном кабинете на порта-
ле госуслуг. 

После успешного ввода 
цифрового кода из СМС-со-
общения избирателю будет 
предоставлен доступ к элек-
тронным бюллетеням. На 

них необходимо проставить 
отметку напротив выбранно-
го кандидата, после чего сле-
дует нажать кнопку «Прого-
лосовать».

КОНТРОЛЬ И ЗАЩИТА 
ИНФОРМАЦИИ
«После регистрации на 

ДЭГ избиратель не сможет 
голосовать обычным обра-
зом с помощью бюллетеня, – 
уточнила Ольга Укропова, 
председатель ТИК г.о. Реу-
тов. – Если гражданин по-
дал заявление на электрон-
ное голосование, его исклю-
чают из списка на участке. 
Это нужно для того, чтобы 
не допустить двойного уча-
стия в выборах».

Ранее Центризбирком РФ 
объявил о создании полно-
ценной системы защиты от 
внешнего вмешательства на 
предстоящих выборах в Рос-
сии, используя дистанцион-
ное электронное голосова-
ние. Разработчики обеспе-
чили тайное голосование с 
помощью российских крип-
тографических алгоритмов 
и механизмов, а также вне-
дрили отечественные аппа-
ратно-программные средст-
ва контроля и защиты ин-
формации.

Глава Мособлизбиркома 
Илья Березкин сообщил, что 
для наблюдения за дистан-
ционным электронным го-
лосованием создана специ-
альная территориальная ко-
миссия по ДЭГ, в которую 
вошел представитель от Мо-
сковской области.

В преддверии Дня города 
Станислав Каторов в ходе тор-
жественного мероприятия в 
Молодежном культурно-досу-
говом центре присвоил звание 
почетного гражданина окру-
га Реутов ветерану спорта Люд-
миле Колобановой, сообщает 
пресс-служба администрации.

«Благодаря стараниям наших 
жителей мы с каждым годом 
улучшаем жизнь в округе и за-
нимаем лидирующие позиции 
по ключевым показателям», – 
отметил Станислав Каторов.

Людмила Колобанова – един-
ственная в мире 17-кратная 
чемпионка международных 
лыжных марафонов. В числе 
личных побед спортсменки – 
разряды по шахматам и шаш-

кам, конькобежному и лыж-
ному спорту, легкой атлетике. 
Она является членом комиссии 
по общественному контролю 
Общественной палаты город-
ского округа.

«Более пятидесяти лет я 
живу в Реутове, люблю этот 
город и его жителей, с боль-
шим уважением отношусь к 
главе города Станиславу Ана-
тольевичу. Эта награда для 
меня – аванс на всю оставшу-
юся жизнь», – рассказала Люд-
мила Колобанова.

Звания «Почетный житель 
округа Реутов» также были 
удостоены советник главы 
администрации по вопросам 
территориальной безопасно-
сти Николай Турапин и ху-
дожественный руководитель 
Школы искусств – детского 
музыкального театра Ирина 
Тульчинская.

Ранее губернатор Москов-
ской области Андрей Воро-
бьёв обозначил задачу по по-
пуляризации массового спорта 
среди жителей региона. По его 
словам, в Подмосковье развита 
вся необходимая инфраструк-
тура для проведения спортив-
ных мероприятий высшего 
класса.

 ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

НАГРАДА ] 

ГЛАВА РЕУТОВА ПРИСВОИЛ ЗВАНИЕ ПОЧЁТНОГО 
ГРАЖДАНИНА ОКРУГА ВЕТЕРАНУ СПОРТА

Выборы в один клик
ВАЖНАЯ ТЕМА ] Жителям наукограда рассказали,
как голосовать дистанционно
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Для доступа  
к дистанционному 

голосованию 
необходимо 

авторизоваться 
на портале ДЭГ
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В Реутове 16 сентября состо-
ится традиционная экологи-
ческая акция «Наш лес. Поса-
ди свое дерево». Ее проводят 
в рамках всероссийского про-
екта «Сохраним лес». На тер-
ритории города уже подобра-
ли более 20 участков для вы-
садки саженцев деревьев, ку-
старников и цветов. 

Основной площадкой прове-
дения акции станет парк «Фа-
бричный пруд», где для жите-
лей подготовят перчатки, ве-
дра и лопаты. Тем, кто будет 

принимать участие впервые, 
специалисты готовы расска-
зать, показать и научить, как 
правильно сажать деревья.

«По традиции все наши го-
родские предприятия и орга-
низации активно участвуют в 
акции «Наш лес. Посади свое 
дерево». Весь месяц управля-
ющие компании будут выса-
живать кустарники, деревья 
и цветы на придомовых тер-
риториях. Приятно, что мно-
гие жители присоединяют-
ся к посадке. Проведение по-
добных акций объединяет не 

только сотрудников наших 
городских организаций, но 
и самих жителей», – расска-
зал глава Реутова Станислав  
Каторов.

Помимо саженцев ивы в го-
родском округе высадят ки-
зильник, спиреи, барбарис, 
жасмин, сосны, гортензии, 
рябины, клены, липы, сире-
ни, сосны, ели и каштаны.

Экологическая акция «Наш 
лес. Посади свое дерево» про-
водится по инициативе гу-
бернатора Московской обла-
сти Андрея Воробьёва с 2013 
года. Ранее он отмечал важ-
ность вопросов экологии для 
региона и поручил активно 
информировать жителей Мо-
сковской области об экологи-
ческой ситуации.

•ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ 
Г.О. РЕУТОВ

Новый благоустроенный 
сквер появится у дома 8 
по улице Октября. От-
дохнуть здесь смогут не 
только жители много- 
этажки, но и пассажиры 
четвертого Московского 
центрального диаметра – 
станция «Реутов» МЦД-4 
находится напротив.

 [ ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

СДЕЛАТЬ ДВОР 
ЗЕЛЁНЫМ
Этот проект самый быст-

рый в подтверждении и реа-
лизации. Успеть благоустро-
ить территорию и разбить 
сквер нужно в кратчайшие 
сроки. Предварительная сто-
имость – почти 80 млн ру-
блей.

«Сделаем здесь покрытие – 
это плитка, такая же, как на 
Южной улице и Юбилейном 
проспекте. Малые архитек-
турные формы установим: 
лавочки, перголы, высадим 
деревья. Основная задача – 
сделать двор зеленым», – рас-
сказал замглавы администра-
ции Реутова Владимир Ива-
нов.

Проект благоустройст-
ва сквера масштабный. Он 
включает в себя не только 
создание новой зоны отды-
ха, но и внедрение в него ин-
фраструктуры, которая сей-
час есть во дворе. Напри-
мер, это детская площадка, 
рассчитанная на ребятишек 
разного возраста. Все это по-
явится вместо старой спор-
тивной коробки, которая се-
годня используется не по на-
значению.

«Когда мы проект реализу-
ем, уже сможем детально по-
нимать, что, где и как лучше 

поставить. Например, здесь 
у нас детская площадка оста-
лась. А столы лучше вписы-
ваются сюда или вот сюда. 
Расставим, посмотрим. Обя-
зательно встретимся с жи-
телями, чтобы согласовать 
дальнейшие работы», – от-
метил глава Реутова Стани-
слав Каторов.

ГЛОБАЛЬНОЕ 
ПРЕОБРАЖЕНИЕ
О том, как будет проходить 

благоустройство, градона-
чальник рассказал на встре-
че с жителями дома 8 по ули-
це Октября. Показал план, в 
деталях представил работы. 

Активисты слушали внима-
тельно, задавали вопросы, 
но признались: это будет гло-
бальное преображение.

«Мне кажется, старую ко-
робку нужно было убрать, 
потому что сейчас она слу-
жит местом сбора местного 
«бомонда». Очень ждем, ког-
да сквер появится, и надеем-
ся, что сюда добавят и столы 
для пинг-понга, и спортив-
ную площадку, и где-нибудь 
найдут место для площадки 
для выгула собак», – рассказа-
ла жительница дома 8 по ули-
це Октября Любовь Сергеева.

Как стало известно «Реу-
ту», новый сквер появится 
уже в конце октября. Но на 
этом работы не завершат, а 
временно приостановят – зи-
мой делать ничего не будут. 
А весной здесь продолжат на-
водить красоту и благоустра-
ивать территорию.

Развитие транспортной 
сети – одна из главных задач 
команды губернатора Мос-
ковской области Андрея Во-
робьёва. Об этом шла речь 
на рабочей встрече прези-
дента РФ Владимира Путина 
с главой Подмосковья. «Спа-
сибо президенту за поддер-
жку транспортных проектов 
в регионе. Благодаря его ре-
шению развивать Москов-
ский транспортный узел мы 
построили более 20 путепро-
водов через железнодорож-
ные пути. С запуском МЦД 
это особенно актуально», – 
отметил Андрей Воробьёв.

СОБЫТИЯ
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ОЗЕЛЕНЕНИЕ ]

ДВАДЦАТЬ ПЯТЬ САЖЕНЦЕВ 
ИВЫ ВЫСАДЯТ НА ФАБРИЧНОМ 
ПРУДУ 

Лавочки, перголы и деревья
АКТУАЛЬНО ] В городе благоустроят сквер вместо старой спортплощадки 
напротив станции МЦД-4 
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Новый сквер  
на южной стороне 
Реутова появится 

уже в конце 
октября, 

но на этом работы 
не завершат
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Новые блюда вводят в 
школьных столовых Реу-
това. Наггетсы, сырники, 
вареники и оладьи доба-
вили в меню. А вот супа 
с консервами и манного 
пудинга больше не будет. 
Популярностью не пользо-
вались – вместо них дети 
предпочитали выпечку, а 
трудозатраты на их приго-
товление были большие.

 [ АЛИНА НЕЛИДОВА

ПИТАТЕЛЬНЫЙ 
ЗАВТРАК
Каша, бутерброд, сладкий 

чай и фрукты – питательный 
завтрак, который сегодня 
предложили учащимся шко-
лы №1. На обед меню тоже 
утверждено: четыре вида са-
латов, два первых блюда, два 
вторых, компот и чай. Дети 
довольны, съедают все пор-
ции.

«В нашей столовой мы за-
втракаем каждый день. И 
обедаем тоже. Очень нра-
вится каша, она вкусная, в 
меру сладкая. На обед гречку 
любим с икрой кабачковой. 
Ждем наггетсы, обязательно 
будем их есть», – рассказали 
учащиеся школы Андрей Жу-
ленков и Тихон Коновалов. 

Любимые всеми наггетсы 
уже совсем скоро появятся 
в меню столовой. Но перед 
тем, как блюдо попадет на 
школьный обеденный стол, 
оно пройдет несколько сте-
пеней контроля. На соответ-
ствие технологической кар-
те его проверит шеф-повар 
Дмитрий Корешев. Также 
оценит вкус и качество.

«По времени и технологии 
приготовления блюд ниче-
го не поменялось. Все строго 
по технологической карте. 
Каждое блюдо соответству-

ет единым нормам СанПиНа. 
Новые блюда будут пользо-
ваться популярностью у ре-
бят. Судя по тому, как было, 
когда вводили пельмени, 
спрос будет высоким», – от-
метил заведующий произ-
водством школы №1 Дмит-
рий Корешев.

РОДИТЕЛЬСКИЙ 
КОНТРОЛЬ
Двести пятьдесят граммов 

супа, двести – второе, столь-
ко же напиток и 60 граммов 
салата – стандартный набор 
обеденных блюд. Кроме это-
го, всегда в наличии выпеч-
ка. На их приготовление ухо-
дит несколько часов, десят-
ки килограммов овощей, 
круп и мяса. В администра-
ции школы надеются, что 
обновленное меню вызовет 
рост спроса на питание в 
столовой.

«Мы каждый год монито-
рим, нравится ли то, что 
готовит пищеблок на-
шим детям. Мы прово-
дим анкетирование, об-
щаемся с родителями, 

у нас, как и во всех школах 
Московской области, дейст-
вует программа «Родитель-
ский контроль». Она заклю-
чается в том, что мамы и 
папы приходят в школу, и 
мы даем им пробную вер-
сию того, что приготовили 
сотрудники пищеблока. Над-
еюсь, что в новом меню есть 
все наименования блюд, ко-
торые дети пожелали видеть 
на своем столе», – добавила 
директор школы №1 Ольга 
Бедрань.

Полностью обновить меню 
столовых должны в течение 
месяца. Новые блюда будут 
соответствовать высоким 
стандартам качества и без-
опасности. А по оценкам де-
тей сделают вывод о вкусе 
наггетсов, сырников, оладий 
и вареников.

Специалисты Мособлэнер-
го в первом полугодии 2023 
года провели капитальный 
ремонт на 2,6 км ЛЭП и отре-
монтировали оборудование 
трех трансформаторных под-
станций. Также расчистили 
от древесно-кустарниковой 
растительности 6,7 га вдоль 
трасс ЛЭП.

В частности, работника-
ми компании была выполне-
на замена оборудования на 
подстанции ТП-110, располо-
женной на проспекте Мира, 
ТП-111 на улице Комсомоль-
ской и РТП-190, находящей-
ся в микрорайоне Салтыков-
ка. Электроустановки обес-
печивают электроснабже-
ние детского сада, гимназии, 
школы, теплового пункта, 

МКД, а также здания отдель-
ной дивизии оперативного 
назначения им. Ф.Э. Дзер-
жинского внутренних войск  
МВД России.

До конца 2023 года Мособл- 
энерго запланировано отре-
монтировать еще 2,3 км ка-
бельных линий электропе-
редачи и оборудование двух 
подстанций. Основной объ-
ем ремонтных работ будет 
выполняться в микрорайоне 
Салтыковка. Электрообъек-
ты, вошедшие в план капре-
монта на второе полугодие, 

обеспечивают электроэнер-
гией многоквартирные дома, 
здания нескольких школ и 
лечебных учреждений. 

Работы, проведенные на 
подстанциях и линиях элек-
тропередачи, позволили зна-
чительно повысить качество 
электроснабжения несколь-
ких тысяч потребителей  
Реутова.

В Московской области по 
поручению губернатора Под-
московья Андрея Воробьёва 
проводится программа повы-
шения надежности электро-
снабжения. Ранее он отме-
чал, что власти региона слы-
шат поступающие от жителей 
запросы и стараются их реа-
лизовать.

•ДМИТРИЙ КРАВЦОВ

НА КОНТРОЛЕ ]

ПРОВЕДЁН КАПРЕМОНТ ОБОРУДОВАНИЯ  
ТРЁХ ПОДСТАНЦИЙ

Комплексный 
капитальный 

ремонт пятого 
корпуса 

планируют 
завершить до 

конца года
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Это вкусно!
ПИТАНИЕ ] В школьных столовых 
вводят новое меню

Благодаря системе 
наставничества 
врачи передают 

свой опыт молодым 
специалистам
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250 г супа, 
двести – 

второе, столько 
же напиток  

и 60 г салата –  
стандартный 

набор 
обеденных 

блюд
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Операции на головном 
мозге у пациентов, пере-
несших инсульт, проводят в 
Центральной клинической 
больнице Реутова. Благо-
даря тромбоаспирации и 
тромбоэкстракции восста-
новление после острого на-
рушения кровоснабжения 
происходит в несколько 
раз быстрее.

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА

БОЛЕЕ 20 ОПЕРАЦИЙ
Георгий Васильев о том, что 

такое инсульт, знает не пона-
слышке. После работы вер-
нулся домой и почувствовал 
сильную головную боль. Ле-
карства не помогали, начала 
неметь правая сторона лица. 
Когда терпеть не мог, вызвал 
скорую. Диагноз – инсульт.

«Это состояние, когда ты 
уже ничего не можешь де-
лать. Все болит, немеет, ска-
зать даже слово нет сил. Хо-
рошо, что помощь вовремя 
подоспела. Иначе итог был 
бы плачевным», – рассказал 
житель округа Георгий Васи-
льев.

Сейчас он идет на поправ-
ку: чувствует себя хорошо, 
постепенно восстанавлива-
ется, выполняет все показа-
ния медиков. Но перед этим 
был долгий путь, и самое глав-
ное – операция на головном 
мозге, которую провели вра-
чи сосудистого центра Цент-
ральной городской клиниче-
ской больницы. Как стало из-
вестно «Реуту», с февраля та-
ких операций здесь провели 
больше 20. Пациенты при-
езжают со всей Московской  
области.

«Отделение рассчитано на 
54 пациента. И пустым оно, 
увы, никогда не бывает. Мы 
начали делать операции на го-

ловном мозге при инсультах – 
тромбоаспирации и тром-
боэкстракции. Это помога-
ет пациентам возвращать-
ся к нормальной жизни. Ре-
абилитация проходит здесь 
же, никуда ездить не нужно, 
это очень удобно», – расска-
зала заведующая сосудистым 
центром ЦГКБ Реутова Ольга  
Мякишева.

ИНДИВИДУАЛЬНАЯ 
ПРОГРАММА  
ДЛЯ КАЖДОГО
Чтобы восстановление лю-

дей, перенесших инсульт, про-
ходило быстрее, в Реутове от-
крылось отделение реаби-
литации. Оно рассчитано на  
15 пациентов. С ними здесь за-
нимаются логопеды и психо-
логи. Им в помощь самые сов-
ременные тренажеры: беговая 
дорожка, велоэргометры, ста-
билометры, подвесная систе-
ма «Экзарта» и вертикализа-
торы. Все упражнения выпол-
няются строго по назначению 
врача и под его чутким наблю-
дением.

«Пациенты проходят физио- 
процедуры, занимаются на 
групповых тренировках, про-
ходят индивидуальные заня-
тия с логопедом, психоло-
гом. Назначаем сеансы мас-
сажа. Для каждого мы разра-
батываем индивидуальную 
программу. На каждом этапе 
у нас есть цели и задачи реа-
билитации», – добавил заведу-
ющий отделением реабилита-
ции при ЦГКБ Натан Давидов.

В ежегодном обращении к 
жителям Московской области 
губернатор Андрей Воробьёв 
обратил особое внимание на 
развитие и модернизацию си-
стемы здравоохранения. «Пер-
вичное звено – самый тяже-
лый участок. Это очевидно, 
не все врачи туда стремятся. У 
нас 406 поликлиник, 200 ам-
булаторий, куда каждый день 
приходят 200 тысяч человек. 
Весной и осенью, когда ОРВИ 
или грипп, количество по-
сещений в поликлинику до-
ходит до 240 тысяч человек. 
Поэтому мы делаем удоб-
ные регистратуры и места 
ожидания, вводим электрон-
ную запись», – сказал Андрей  
Воробьёв.

В Реутове прошел единый 
день диспансеризации. Всего 
обследование прошли сто че-
ловек, 60 из них обследова-
лись в городской поликлини-
ке №2, 40 – пришли на диспан-
серизацию в городскую поли-
клинику №1.

В ЦГКБ напомнили, что ди-
спансеризацию также мож-
но пройти в любой будний 
день по предварительной за-
писи в городской поликлини-
ке №1 (ул. Гагарина, д. 4, ка-
бинет №207) и в городской 
поликлинике №2 (Юбилей-
ный проспект, д. 80, кабинет 
№301).

Также стартовала приви-
вочная кампания от сезонно-
го гриппа. Вакцинация прохо-
дит в поликлиниках города.  

В медицинские учреждения 
уже поступила первая партия 
вакцин от гриппа.

«Пришло 6300 доз «Ульт-
рикс квадри» для детей и 
6400 доз «Совигриппа» для 

взрослых. Вакцина отече-
ственная», – рассказал эпи-
демиолог ЦГКБ г.о. Реутов 
Алексей Глуходедов.

Вакцинация взрослого 
населения проходит в го-
родской поликлинике №2 
(Юбилейный проспект, д. 
80) и в городской поликли-
нике №1 (ул. Гагарина, д. 4). 
Прививки детям сделают в 
детской поликлинике (Са-
довый проезд, д. 7) и дет-
ском отделении поликли-
ники №2 (Юбилейный про-
спект, д. 17).

Беременные женщины 
тоже могут вакцинировать-
ся от вируса гриппа. Направ-
ление на прививку можно 
взять у терапевта в женской 
консультации.

Губернатор Московской 
области Андрей Воробьёв 
в ходе ежегодного обраще-
ния к жителям региона от-
метил, что в Подмосковье 
становится меньше жалоб 
на здравоохранение, а каче-
ство оказываемой гражда-
нам помощи – лучше. «При-
ятно видеть, что здравоох-
ранение год от года жите-
ли оценивают выше. Жалоб, 
как мы замечаем, становит-
ся меньше», – сообщил глава  
региона.

•ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

ПРОФИЛАКТИКА ]

СТО ЖИТЕЛЕЙ ПРОШЛИ ОБСЛЕДОВАНИЕ  
В ЕДИНЫЙ ДЕНЬ ДИСПАНСЕРИЗАЦИИ
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ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Ещё 
жить  
и жить!
ДИАГНОЗ ] Пациентам  
с инсультом  
в Реутове проводят 
сложные операции  
на головном мозге  
по новой методике

важно
«Реут» напоминает, 
что инсульт – одна из 
самых «популярных» 
болезней 
современности. 
Чтобы свести 
риск заболевания 
к минимуму, 
врачи советуют 
регулярно проходить 
медосмотры. 
Ближайшие пройдут в 
поликлиниках города 
в выходные. С собой 
необходимо иметь 
паспорт и полис.

В отделении 
реабилитации 
с пациентами 

занимаются 
логопеды  

и психологи
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В учебном заведении от-
ремонтированы крыльцо, 
спортзал, два кабинета для 
профильного обучения и 
закуплено новое оборудова-
ние для занятий физикой и 
робототехникой. Работы пол-
ностью завершены. Роди-
тельская общественность и 
администрация школы дали 
свою оценку.

 [ АЛИНА НЕЛИДОВА

СЕЙЧАС –  
ВСЁ ПО-НОВОМУ
Еще месяц назад входная 

группа школы № 7 была далека 
от совершенства. Ремонтирова-
ли крыльцо. Оно устарело и не 
соответствовало современным 
требованиям безопасности. Ста-
рую плитку сняли, перила убра-
ли. Сейчас – все по-новому.

«Новое крыльцо оборудова-
но поручнями, антискользя-
щей плиткой. Ремонт позволит 
нам безопасно разместить пар-
ковочные места для велосипе-
дов, с данной инициативой к 
администрации школы обра-
тились обучающиеся и их ро-
дители. Этот вопрос в ближай-
шее время будет рассмотрен на 
заседании Управляющего сове-
та», – рассказала директор шко-
лы № 7 Дарья Дубовицкая.

Еще одно глобальное школь-
ное преображение – спортзал. 
Заменили в буквальном смы-
сле все. Обновили пол, выров-
няли, оштукатурили и покра-
сили стены и потолок. Проло-
жили электропроводку, уста-
новили светильники и новое 
спортоборудование. Работы 
провели и в двух школьных 
кабинетах. Теперь занимать-
ся физикой и робототехникой  
будет интереснее.

ПОД КОНТРОЛЕМ 
РОДИТЕЛЕЙ
Для кабинета физики закупи-

ли мебель и учебное оборудова-
ние – это современные лабора-
торные комплексы. Для каби-
нета робототехники приобрете-
на специальная интерактивная 

доска. Обновлено оборудование 
двух кабинетов информатики: 
ноутбуки обучающихся, много-
функциональные устройства, 
3D-принтеры.

«Эта техника позволит реа-
лизовать обучение в профиль-
ных технологических классах 

на самом высоком уровне, а 
также расширить программы 
внеурочной деятельности и до-
полнительного образования по 
моделированию, компьютер-
ной графике, черчению и мно-
гим другим предметам», – доба-
вила Дарья Дубовицкая.

Все работы, которые про-
ходили в школе, контроли-
ровала родительская обще-
ственность. Озвученные за-
мечания и пожелания учли. 
Оценка, которую поставили 
взрослые, – это высший балл.

«За последние три года 90% 
классов поменяли – от пола 
до потолка. Постоянно идут 
изменения, массу дел сдела-
ли. На крыльце дети посто-
янно падали, было скользко. 
Сейчас и плитка новая, и сто-
янка для велосипедов проду-
мана. Я довольна», – отмети-
ла член инициативной груп-
пы по контролю за ремонт-
ными работами Наталия 
Малышева.

В новом учебном году за 
парты школы № 7 сели по-
чти 1400 детей, более 170 – 
пришли в первый класс. 

В Реутове управляющая ком-
пания «Центрстрой» установи-
ла контейнеры для сбора отра-
ботанных батареек и аккуму-
ляторов. Сдать их можно в лю-
бое время дня и ночи. Позднее 
их отправят на специальные 
заводы для утилизации.

Консьерж Вера Симако-
ва об установке нового кон-
тейнера в первом подъезде 
дома 12 корпус 1 на проспек-
те Мира узнала самая первая. 
Его установили на стол при 
входе. Инициативу управля-
ющей компании поддержала. 
Но «место дислокации» кон-
тейнера изменила, выделила 
отдельную полку.

«Контейнер поставили на 
днях. Жители нашего дома 
не замечали его, просто мимо 
проходили. Видели только те, 
кто подходил ко мне с каким-
то вопросом. Теперь видят 

все. Батареек пока немного. 
Но это только начало», – рас-
сказала консьерж дома Вера  
Симакова.

Виктор Почуев один из тех, 
кто категорически «за» раз-
дельный сбор мусора. Собира-
ет крышечки от бутылок, не 

выбрасывает батарейки, сор-
тирует отходы. Установке кон-
тейнера обрадовался. Теперь 
не нужно будет никуда идти.

«Достаточно просто спу-
ститься на первый этаж, в 
холле у нас есть специальная 
полка, где стоят сразу два кон-
тейнера: для батареек и для 
крышечек. Хорошее начина-
ние управляющей компании 
я поддерживаю на миллион 
процентов. Всегда за все, что 
касается экологии», – поде-
лился житель города Виктор 
Почуев.

Компания «Центрстрой» 
установила контейнеры по 
сбору отслуживших батаре-

ек в каждом подъезде всех  
36 домов, которые находятся 
на обслуживании. Ее сотруд-
ники посчитали: сотни бата-
реек за год выбрасывают жи-
тели одной многоэтажки, ка-
ждая загрязняет до 20 кв. м 
земли. А правильная утили-
зация всего одной пальчико-
вой батарейки сохраняет це-
лую тонну чистой воды.

«Каждый житель теперь 
может внести свой вклад в 
улучшение экологии горо-
да, подать правильный при-
мер своим детям», – проком-
ментировал руководитель УК 
«Центрстрой» Валерий Бахчу-
рин.

Все собранные батарейки 
отправятся на специальные 
заводы. Там за них «возьмут-
ся» специалисты другого про-
филя.

• ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

«Наша 
оценка – 
высший 
балл»
РЕКОНСТРУКЦИЯ ] Родители 
учеников довольны качеством 
ремонта школы №7

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

ЭКОЛОГИЯ ]

КОНТЕЙНЕРЫ ДЛЯ СБОРА БАТАРЕЕК 
УСТАНОВИЛИ В 36 ДОМАХ ОКРУГА

Ф
О

ТО
: Т

АТ
Ь

Я
Н

А
 С

ТА
Н

О
В

А
Я

Ф
О

ТО
: А

Л
И

Н
А

 Н
ЕЛ

И
Д

О
В

А
Ф

О
ТО

: А
Л

И
Н

А
 Н

ЕЛ
И

Д
О

В
А

У входа  
в основное 

здание разбили 
небольшой, 

но красивый 
палисадник
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Татьяна Попова за рулем 
почти 30 лет. Сначала была 
«Ока», теперь «шестерка» 
2004 года, за которой очень 
следит. Чуть что не нра-
вится – сразу на техосмотр. 
Водитель Татьяна Петровна 
активный и уверенный: за 
плечами самостоятельные 
автопутешествия по Сиби-
ри и Кабардино-Балкарии. 

 [ ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

ПРИШЁЛ МОЙ ЧЕРЁД
«Друзья практически все 

«безлошадные», в Калужской, 
Курской, Рязанской областях. 
Когда нужно, подъеду помочь –  
например, поросенка отвез-
ти», – рассказывает реутов-
чанка. Уже много лет Татьяна 
Петровна состоит в городском 
клубе «Активного долголетия». 
И здесь тоже помогает.

«С Новой, 3 периодически 
уходят гуманитарные грузы на 
Донбасс. Всегда требуются ма-
шины – в основном грузовые, 
иногда легковые. Я подходи-
ла и предлагала свою помощь. 
Но в фонде отказывались, опа-
саясь, выдержит ли авто даль-
нюю дорогу», – делится собе-
седница. 

Из Реутова в сторону пере-
довой ездят раз в месяц. Кто 
едет в том направлении и мо-
жет захватить – берут груз. 
Иногда гумпомощь забирают 
с собой возвращающиеся из 
отпуска военные. 

И вот настал день, когда 
свободного транспорта не на-
шлось, и пришел черед «ше-
стерки». Хозяйка даже обно-
вила автомобиль перед стар-
том: сама разобралась, как и 
что с помощью интернета, ку-
пила баллончик с нужным от-
тенком синей краски. 

ВСТРЕЧАЛИ  
С РАДОСТЬЮ
Решительную землячку в 

поездке сопровождал опыт-
ный представитель Фонда 
соцподдержки населения Ре-
утова Амир Усманов, который 
не раз уже возил груз в ЛНР. 
Стартовали в шесть утра, еха-
ли весь день по трассе М-4 до 
Богучара и там направо через 
таможню по ЛНР до Сватово. 
По пути, как обычно, перено-
чевали в гостинице. «Шестер-
ка» не подвела, всего пару раз 
в дороге обратила на себя вни-
мание: заглохла да лопнуло ко-
лесо – заменили. 

«Асфальт, в общем, хоро-
ший, только километров де-
сять перед Сватово ямы, выбо-
ины – разбита военной техни-
кой», – говорит Татьяна Попова.

До места назначения гру-
женая до отказа легковушка 
дошла вовремя. Дальше Сва-

тово гражданских не пуска-
ют. Встречали молодые сол-
даты с радостью. Удивлялись, 
сколько всего поместилось 
в небольшую с виду маши-
ну под управлением хрупкой  
женщины. 

На этот раз привезли печку 
для блиндажа, прибор ночно-
го видения, упаковки с емко-
стями для воды, маслами для 

машин, маскировочными се-
тями, которые плетут в Троиц-
ком храме. По просьбе воен-
ных родные передали и «Рол-
тон» с «Дошираком» – разные 
бывают на фронте ситуации, 
не до готовки.

«Привезли все строго по за-
казу, по запросу от военных –  
ничего лишнего на передо-
вой не нужно, хранить негде. 

В ЛНР служат не менее 100 реу-
товчан, для них и привозим», –  
рассказывает Амир Усманов. 

С САХАРОМ ИЛИ СОЛЬЮ 
Амир привозит грузы не 

только для военных, но и для 
мирных граждан – местных 
жителей, обитателей дома пре-
старелых, которые оказались 
предоставлены сами себе. «Ког-

да есть возможность, фонд за-
купает все необходимое. Боль-
шую помощь оказывает НПО 
машиностроения. Однажды 
все сотрудники скинулись су-
точной зарплатой – это была 
существенная поддержка», – 
рассказывает волонтер.

Этой осенью, по его мне-
нию, будут все также востре-
бованы маскировочные сети 
для техники, которые в Реу-
тове делают вручную. Татья-
на Попова рассказала, что ее 
знакомая, как и многие дру-
гие женщины, сушит сухари 
в духовке и на сковородке. «С 
сахаром или с солью, или про-
сто так – сухари всегда при-
годятся. Еще свечи окопные 
нужны будут», – рекомендует 
реутовчанка.

«ПОМОЖЕМ ДОНБАССУ 
ВМЕСТЕ»
Обратная дорога снова за-

няла день, с ночевкой. Итого 
трое суток. Меньше не бывает, 
ведь машина с гумпомощью 
должна заехать в несколько 
мест. На обратном пути тоже 
пришлось с проводками под 
капотом повозиться. «Ше-
стерку», украшенную таблич-
кой «Поможем Донбассу вме-
сте», местные жители встре-
чали приветливо и старались 
помочь, чем могли. На во-
прос «не было ли ей, женщи-
не, страшновато отправиться 
в такой непростой путь?» Тать-
яна Петровна признается, что 
думала не о себе.

«Страшно, в первую оче-
редь, за наших мальчишек, 
они нас защищают. А туда, где 
опасно, нас просто не пусти-
ли бы. Я до этого делала окоп-
ные свечи, хотелось хоть чем-
то им еще помочь. И «спасибо» 
от них, улыбки и добрые гла-
за – дорогого стоят», – подели-
лась наша собеседница. 

В Фонде социальной поддер-
жки населения Реутова отме-
чают, что очень нужны денеж-
ные средства. Помочь могут 
все, кто имеет такую возмож-
ность. На сайте организации 
можно посмотреть номер сче-
та. Помощь не только примут, 
но и доставят, и за нее отчи-
таются. 

Приглашаются также добро-
вольцы с личным транспор-
том, которые могут помочь с 
доставкой (бензин, гостиницу, 
платную дорогу возместят).

В конце сентября намечает-
ся поездка в дом престарелых 
в Сватово. Собирают в пер-
вую очередь памперсы и по-
стельное белье, бытовую хи-
мию, одежду в хорошем со-
стоянии, в том числе теплую. 
Приносить на третий этаж в 
Фонд социальной поддержки 
по адресу: ул. Новая, д. 3.

В сторону Сватово 
на старенькой 
«шестёрке»
67-летняя активистка из наукограда доставила груз 
бойцам на передовую

Груз встречали 
молодые солдаты 

с радостью. 
Удивлялись, сколько 

всего поместилось  
в небольшую  

с виду машину 
под управлением 

хрупкой женщины
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РЕКЛАМА ]

КАЛЕЙДОСКОП

ТРЕБУЕТСЯ  
ПОДСОБНЫЙ  

РАБОЧИЙ- 
РАЗНОРАБОЧИЙ

Типография г. Реутов 
(промзона).   

График работы  
2/2 с 9.00 до 21.00. 

Тел. 8 (498) 650-31-35,  
с 10.00 до 17.00
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ОТДЕЛ РЕКЛАМЫ  
ГАЗЕТЫ «РЕУТ»:

8 (495) 223-35-11, 
доб. 651

reklama.mo1@mosregtoday.ru

Более 500 человек при-
шли послушать шедевры 
мировой оперной музыки. 
В парке на воде высту-
пили звездные исполни-
тели. Данил Литвинов, 
Валерий Макаров, Ев-
гений Петиш, Цветана 
Омельчук приняли учас-
тие в концерте «Виртуо-
зы». За полтора часа они 
исполнили классические, 
народные и современные 
произведения.

 [ АЛИНА НЕЛИДОВА

АРТИСТОВ  
НЕ ОТПУСКАЮТ  
СО СЦЕНЫ
Шестнадцать номеров, 

больше часа классической, 
народной и современной му-
зыки. В парке на воде кон-
церт дают виртуозы оперной 
сцены. Данил Литвинов, Ва-
лерий Макаров, Евгений Пе-
тиш, Цветана Омельчук под 
аккомпанемент Никиты Ми-
накова исполнили музыкаль-
ные шедевры.

«Зрители ждут эти концер-
ты, это чувствуется по их вос-
приятию, желанию продолже-
ния концерта, бурным апло-
дисментам. Артистов долго не 
отпускают со сцены. Я очень 
рада, что классические кон-
церты в парке уже стали ма-
ленькой традицией. Каждый 
год они привлекают еще боль-
ше жителей и гостей города 
Реутов», – рассказала пригла-
шенная солистка Большого 
театра Цветана Омельчук.

На их выступлениях никог-
да не бывает свободных мест. 
Оперные певцы в Реутове – 
гости частые. Первый кон-
церт в парке на воде прошел  
в 2016 году. Сегодня он за-
вершает программу проекта 
«Лето в Подмосковье».

«Мне очень приятно, что 
слушать оперу на пруду нам 
помогают такие именитые 
и знаменитые люди, некото-
рые из них, кстати, живут в 
Реутове. И это вдвойне при-
ятно. Мы знаем и любим сво-
их исполнителей, их прекрас-

ные голоса. Сегодня, прово-
жая теплые летние дни, я уве-
рен, всем удастся насладиться 
пением наших гостей», – от-
метил глава городского окру-
га Реутов Станислав Каторов.

ЧИСТО, КРАСИВО,  
ПО-ТЕАТРАЛЬНОМУ
Послушать исполнителей в 

парк «Фабричный пруд» Мари-
на Выганова приходит каждый 
год. За их творчеством внима-
тельно следит, успехам радует-
ся. Каждое произведение, кото-
рое исполнили со сцены, лю-
бит, подпевала от души.

«Я в восторге от их голо-
сов! Это такая сила и мощь! 
Чисто, красиво, по-театраль-
ному. Каждый год специаль-

но отпрашиваюсь с работы, 
чтобы насладиться пением», –  
поделилась жительница горо-
да Марина Выганова.

Своего зрителя знают и зве-
зды. Их встречают бурными 
овациями, произведения слу-
шают на одном дыхании. Ар-
тисты готовятся к концертам 
с особым трепетом, програм-
му прорабатывают до мель-
чайших деталей. Здесь нет 
места фонограммам – исклю-
чительно живой звук. От вы-
ступлений никогда не отка-
зываются.

«В своем графике я уже 
держу последнюю неделю 
августа свободной для это-
го концерта. Мои коллеги с 
радостью согласились поу-
частвовать в этом году. Все 
они профессионалы свое-
го дела, уже большие арти-
сты. И я им очень благодар-
на, что они нашли время. 
Всегда приятно и радостно 
работать с так ими людьми. 
Ты меньше волнуешься и 
сам получаешь удовольст-
вие от происходящего», –  
добавила Цветана Омельчук.

Произведения мировых 
мэтров оперы и дальше бу-
дут исполняться в парке, как 
и современная музыка. В пла-
нах – проведение концертов с 
участием творческих коллек-
тивов Реутова.

Здесь нет места фонограммам 
ВОКАЛ ] Солисты оперной сцены выступили в парке «Фабричный пруд» 
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С результатом 5,64 м легко-
атлетка Юлия Межова из Реу-
това выиграла чемпионат Рос-
сии среди ветеранов по прыж-
кам в длину. Он прошел в Че-
боксарах и собрал несколько 
сотен участников.

Стать чемпионкой России в 
прыжках в длину Юлия мечта-
ла давно. Стремилась к званию 
несколько лет. На соревновани-
ях в Чебоксарах доказала в оче-
редной раз: она – лучшая. Сей-
час ставит новую цель – успеш-
но выступить на европейских 
соревнованиях.

«Очень хочу стать чемпионкой 
Европы или поехать на чемпио-
нат мира. Выступить там, пока-
зать себя, посмотреть на других 
спортсменов. Надеюсь, что и эта 
моя мечта осуществится», – доба-
вила спортсменка.

Под руководством тренера 
Дмитрия Ревуна Юлия оттачи-

вает мастерство четыре раза в 
неделю. Каждое занятие начи-
нает с разминки – разогревает 
мышцы, выполняя специаль-
ные упражнения.

«Важна техника и скорость. 
И психологический настрой 
тоже очень важен. Для меня 
это было основным. Я всегда 
хотела достичь большего, вы-
ходила в сектор и думала о по-
беде. И это психологически за-
жимало. Сейчас я с этим научи-
лась справляться», – сделала ак-
цент Юлия Межова.

В основной части трениров-
ки – техника прыжка, скорость 
разбега или силовые упражне-
ния. Внимательно слушает за-
мечания тренера. Он всегда 
подскажет и посоветует.

«Два круга, погнуться, еще 
два круга, также погнуться, и 
переходим к специальным бе-
говым упражнениям. Я посмо-
трю и скажу, сколько ускоре-

ний сделать, в каком темпе. В 
трусце – внимание на работу 
рук. Не плеч, а рук. Чтобы от-
толкнуться, нужно отмахнуть-
ся», – отметил тренер Дмитрий 
Ревун.

Соревнования по прыж-
кам в этом году закончи-
лись. Теперь Юлия готовит-
ся к забегу на 100 м. Стартует  
в сентябре. Уверена, что зай-
мет призовое место.
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ЮЛИЯ МЕЖОВА СТАЛА ЛУЧШЕЙ ПО ПРЫЖКАМ  
В ДЛИНУ НА ЧЕМПИОНАТЕ РОССИИ СРЕДИ ВЕТЕРАНОВ
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Классические 
концерты 

в парке 
уже стали 

маленькой 
традицией. 

Каждый 
год они 

привлекают 
еще больше 

жителей  
и гостей города

Р
Е

К
Л

А
М

А

Р
Е

К
Л

А
М

А


